

RILIS NASIONAL

Satgas Yonif 715/Motuliato Borong Hasil Tani Mama Papua

Ahmad Rohanda - RILISNASIONAL.COM

Feb 3, 2025 - 11:06



Puncak Jaya - Satgas Yonif 715/Mtl Pos Pintu Angin memborong habis hasil tani dari Mama Papua yang datang ke Pos setelah memanen kebunnya yang berada di Puncak Jaya Papua, Senin (3/02/2025).

Dansatgas Pamtas Kewilayahan Yonif 715/Motuliato Letkol Inf Dwi Hertanto,

S.Sos mengatakan bahwa selain melaksanakan tugas pengamanan perbatasan RI-PNG, Satgas Pamtas juga melaksanakan pembinaan teritorial (Binter) untuk membantu dan mengatasi kesulitan rakyat dalam rangka meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Sehingga kehadiran kami di tengah-tengah mereka selalu memberikan dampak positif. "Kegiatan ini sebagai wujud kepedulian kami dalam memborong hasil panen kebun warga untuk meningkatkan pendapatan ekonomi warga," ujar Dansatgas.



Sementara itu, Danpos Pintu Angin Satgas Pamtas Kewilayahan Yonif 715/Motuliato Lettu Inf Eka Yudha Siregar menyampaikan, kegiatan ini merupakan salah satu pembinaan teritorial yang dilakukan Satgas Pamtas Kewilayahan Yonif 715/Motuliato Pos Pintu Angin, dan juga untuk memenuhi gizi personil pos dan kebutuhan logistik personil sehari-hari.

"Hasil kebun warga Kampung Distrik Mulia cukup banyak dan bervariasi diantaranya Sayur Bayam, Daun Bawang, Sayur Pakis, Daun pepaya dan Daun Kemangi, Dan ada juga Buah buahan Alpokad, Nanas dan pisang," kata Danpos.

Ditempat yang sama, Mama Kamusina (45) petani warga Kampung Distrik Kulirik menyampaikan ungkapan rasa terima kasih kepada Satgas Pamtas Kewilayahan Yonif 715/Motuliato yang telah memberikan bantuan dan memborong hasil panen kebun.

“Sa ucapkan terima kasih atas kebaikan bapa-bapa tentara yang telah beri bantuan dan borong sa pu hasil kebun, Tuhan kasih sa rejeki melalui bapa-bapa tentara, semoga bapa semua selalu diberkati,” ungapnya, sembari berjalan dan melambaikan tangan dengan perasaan bahagia telah bertemu dengan bapak-bapak tentara di pos Pintu Angin. (Pen Satgas Yonif 715/Mtl)